

## **Ensayo sobre “aborto”**

**Nombre de alumno: Keyla Janeth  
Escobar Ocampo**

**Licenciatura enfermería**

**Profesor: Ervin Silvestre Castillo**

PASIÓN POR EDUCAR

**Materia: prácticas profesionales**

**Grado: 9° cuatrimestre**

Frontera Comalapa, Chiapas a 05 de junio del 2020

## ABORTO

Podemos definirlo como un proceso espontaneo o provocado antes de la vigésima semana contando desde el primer día de la última menstruación normal, cuando el feto no es capaz de sobrevivir fuera del vientre materno, existen factores y causas tanto de origen fetal o cromosómico ya sean provenientes de la madre o del padre con esto producen alteraciones y llevan la pérdida del producto de la gestación, también hay casos que están asociados con alteraciones cromosómicas.

Como ya mencionamos algunos factores sobre el aborto espontaneo que seria una de ellas sería; amenaza de aborto cuando mujer sufre un acto de síntomas y signos como pérdida de sangre, dolor a veces puede ser tratado con reposo aquí es donde se presentan los casos como aborto retenido, incompleto o completo; cuando hablamos de un aborto en curso se refiere un curso de dolor pélvico y sangrado genital mayor, debido al cambio cervical, este es un aborto inevitable.

Al tener la expulsión del feto llegamos a tener resultados como un aborto incompleto quedan partes del feto dentro del útero que son necesarios vaciar para evitar riesgos, también se da lo que es el aborto completo, el feto es expulsado en su totalidad junto con la placenta y el útero queda sin ningún contenido llegan a existir casos como el aborto retenido el feto muere o se desprende y queda retenido en el útero y no lleva acabo la expulsión algo involuntario.

Toda actividad de aborto se relaciona a un proceso de estudios de laboratorio en estos casos un estudio de BHCG cuantitativa nos ayudara a detectar sangre desde 7 a 10 días después de la fecundación como resultado nos dirá si el embarazo es de mal pronóstico o no viable, también sería necesario realizar una ecografía transvaginal o transabdominal nos ayudara visualizar lo que es la amenorrea y concentración de BHCG; en esto obtendremos la localización y características de cómo va el embarazo o de encontrarse con la ausencia del embrión.

Es necesario clasificarlos llevar a cabo una serie de tratamiento comenzando una evaluación del riesgo para llevarlo a cabo es necesario llevar un trato humanizado para que la mujer se encuentre en un estado estable, proseguir para controlar sus signos y complicaciones que presente, los casos no sépticos podrán ser manejados

ambulatoriamente y aquellos con sobreinfección de acuerdo a los protocolos, la atención integral que se le dará a la madre siendo una situación crítica en la vida de una mujer haya ocurrido espontáneamente o provocado hay que tratarlas con una alta calidad de atención, rápida y de la manera las respetuosa y amable, ver por los sentimientos que presente en el momento la mujer ofrecer apoyo con el trabajador social y psicólogo para la intervención, en estos casos del aborto toda mujer tiene que ser asesorada darle a escoger y optar por un método anticonceptivo, si lo desea dependiendo de la situación que presente igual.

Todo aborto lleva extenso tratamiento y curso las mujeres que escogen el procedimiento quirúrgico desean, generalmente, para evitar el dolor y el impacto emocional de la terminación del embarazo. El tratamiento médico es reservado solamente en el aborto temprano, es decir, menor de 9 semanas, y como parte de la maduración cervical para el tratamiento quirúrgico posterior y evitar así posibles injurias sobre el cérvix o el útero. Por otra parte, se conoce el tratamiento quirúrgico proceso realizado entre la 7 y 9 semana de gestación con pocas complicaciones, la mujer puede optar por las siguientes; Dilatación y curetaje: el cérvix se dilata hasta que una cureta se inserta y remueve el contenido del útero. Dilatación y aspirado eléctrico: el cérvix se dilata hasta que puede insertarse una cánula de tamaño apropiado. El contenido del útero se remueve por succión mediante la aspiración. En algunos casos se utiliza el curetaje adicional. consiste en la evacuación uterina por medio de una aspiración manual mediante una jeringa conectada a una cánula con anestesia local.

Así que después de saber en qué consiste realmente el aborto cuales son los diferentes tipos de aborto que existen, cuáles son las consecuencias que trae consigo, los riesgos que existen hacia la mujer en cuanto a su salud para concluir podemos decir que el tema del aborto en la actualidad aún sigue siendo muy polémico debido a que hay muchos factores que intervienen en la decisión de realizarlo, procedimiento, meses de gestación.

Tal como estos factores al tomar la decisión de practicarlo, tuvieron consecuencias físicas, tales como hemorragias espontaneas, dolores abdominales, dolor de cabeza. De esta manera, podemos concluir que efectivamente el aborto no es un proceso fácil de llevar para una mujer, por las repercusiones físicas y psicológicas que ya se mencionaron.